

Einspruch zum Protokoll des 60. Deutschen Rudertages 2010 in Schweinfurt

Meine Ausführungen in der Aussprache zu den Berichten des Vorstandes sind im Protokoll des 60. Deutschen Rudertages nicht korrekt und nicht vollständig dargestellt.

Ich habe im Zusammenhang mit den Ereignissen rund um die FISA-Wahl dargestellt, dass man verschiedene Aussagen von Mitgliedern des DRV-Vorstandes nicht mehr als „wahre Aussagen“ erkennen kann, weil sie sich teilweise widersprechen. Weiterhin habe ich dargestellt, dass der DRV sowohl in den nationalen wie internationalen Gremien des Sports nur noch „in der dritten Liga“, also unterklassig vertreten ist und durch das Auftreten des Vorstandes u.a. bei der Weltmeisterschaft in Neuseeland immer weiter an Ansehen verliert. Das waren die Kernaussagen! Die Wahl sowie die Haltung des DRV-Vorstandes dazu waren nicht Bestandteil meiner Ausführungen. Dieses Thema habe ich, wie zu Beginn meiner Ausführungen angemerkt, ausdrücklich nicht in den Vordergrund meiner Rede gestellt.

Da wesentliche Kernaussagen meiner Ausführungen in der vorliegenden Protokollfassung nicht wiedergegeben sind, stattdessen das Protokoll eine Darstellung enthält, die ich ausdrücklich ausgeschlossen habe, lege ich hiermit form- und fristgerecht Widerspruch gegen diese Protokollfassung ein. Ich erwarte eine Richtigstellung der entsprechenden Passage.

Arno Boes